“Chauffeuse «Marsala» par Michel
2 pour Ligne Roset, 1971«
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Chauffeuse «Marsala» par Michel Ducaroy pour Ligne Roset, 1971.

Cette chauffeuse a été dessiné par Michel Ducaroy pour Ligne Roset en 1971. Il consacrera 26 ans de sa vie a la téte du département design de Ligne Roset. Le
Marsala est un de ses premiers modeles utilisant les nouveaux matériaux de I'époque, comme le plastique thermoformeé. Avec son design minimaliste, cette
chauffeuse est a la fois élégante et fonctionnelle, et sa forme courbée offre un confort exceptionnel. Elle est composée d'une structure en plexiglass marron
et d'un coussin. Le dessous du coussin est ciglé Ligne Roset. Les boutons des assises sont fixés a la coque. Le modele a été retapisse.

Mousse: polyuréthane.

Cuir: Chameau

This armchair was designed by Michel Ducaroy for Ligne Roset in 1971. He devoted 26 years of his life to leading the design department at Ligne Roset. The
Marsala is one of his early models that uses new materials of the time, such as thermoformed plastic. With its minimalist design, this armchair is both ele-
gant and functional, and its curved shape offers exceptional comfort. It is composed of a brown plexiglass structure and one cushion. The underside of the
cushion is stamped with the Ligne Roset logo, and the seat buttons are fixed to the shell. The model has been reupholstered.

Foam: polyurethane.

Leather: Camel.

Dimensions:

H:75cm
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L:73cm P:105cm

Prix: 1200 euros



